

## Weihnachtsfreude für Kinder

Traditionell haben in diesem Jahr Kinder der Grundschule in Markneukirchen an der Aktion „Strahlende Augen“ teilgenommen. So haben mit viel Liebe und Freude die Kinder der 1 a Päckchen für bedürftige Kinder in armen Ländern gepackt.

4 Kinder der Klasse haben auch selbst ein Päckchen gespendet. Ebenso hat sich die Klasse 3 c mit 2 Päckchen an der Aktion beteiligt.

Mit den Royal Rangers werden die Päckchen vor Ort an Kinder verteilt, die zum Teil noch nie im Leben ein Geschenk bekommen haben. So werden die Augen dieser Kinder zum Strahlen gebracht.

Vielen herzlichen Dank allen Beteiligten.

K. Krause  
Stellv. Schulleiterin

